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SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1371/03
von Ursula Schleicher (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft:Einführung der europäischen Krankenversicherungskarte ab 1. 7. 2004

In den Mitgliedstaaten gibt es die negative Erfahrung, dass Karten dieser Art missbraucht worden 
sind. Zumindest weiß ich dies aus Deutschland, wo illegal benutzte Chipkarten von Krankenkassen 
bundesweit einen Schaden von etwa 1 Milliarde Euro verursacht haben sollen (Bayernkurier vom 13. 
3. 2003).

Welche Vorkehrungen hat die Europäische Kommission getroffen, um die europäische 
Krankenversicherungskarte fälschungssicher zu gestalten und entsprechenden Missbrauch bei einem 
Einsatz in anderen EU-Mitgliedsländern zu verhindern?


